



SABINE BÄCHLE - SCHOLZ

MITGLIED DES HESSISCHEN LANDTAGS

CDU-LANDTAGSFRAKTION
SCHLOSSPLATZ 1-3
65183 WIESBADEN
TELEFON 0611 350-692
TELEFAX 0611 350-1692
s.baechle-scholz@ltg.hessen.de
www.sabine-baechle-scholz.de

Sabine Bächle – Scholz MdL, Schlossplatz 1 - 3, 65183 Wiesbaden

06.01.2015

Pressemitteilung

Mitte Januar kann die Brücke über die A 60 wieder genutzt werden

Bächle-Scholz: „Freue mich über schnelles Handeln von Hessen Mobil für Sicherheit und Instandsetzung“

Wie die Landtagsabgeordnete Sabine Bächle-Scholz (CDU) auf Grund einer Information von Hessen Mobil mitteilt, wird die Brücke über die A 60 zwischen Bischofsheim und Ginsheim-Gustavsburg Mitte Januar 2015 wieder zur Verfügung stehen.

Im Rahmen eines Programmes werden derzeit, nicht nur in Hessen, ältere Straßenbrücken neu berechnet um zu überprüfen, ob sie noch heutigen Anforderungen entsprechen. Dabei haben sich bei der Brücke über die A 60 so schwere Mängel gezeigt, dass sie zur Sicherheit aller Verkehrsteilnehmer gesperrt werden musste.

Hessen Mobil hat gleich nach diesem Befund die Ausführungsplanung für die Wiederinstandsetzung der Brücke erstellt und eine Baufirma beauftragt die Arbeiten durchzuführen. Die Baufirma hat hiermit am 21.11.2014 begonnen.

Darüber hinaus wurde ihr von Hessen Mobil mitgeteilt, dass bereits seit 2012 die Planung für einen Ersatzneubau der Brücke läuft. Mittelfristig wird also eine neue Brücke entstehen. Die jetzt vorgenommenen Verstärkungsmaßnahmen an der heutigen Brücke gewährleisten die Nutzung bis zur Realisierung des neuen Bauwerkes.

„Ich freue mich sehr darüber, dass nach der Entdeckung der statischen Probleme Hessen Mobil gleich gehandelt hat. Dies gilt sowohl für die Sperrung wie auch für die umgehende Verstärkung der Brücke damit sie wieder genutzt werden kann“, schließt Bächle-Scholz.